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 私は、６年前に区長を務めまして以来、まちづくり協議会の活動に携わらせていただいてきましたが、

改めて遠敷地区のよさを実感しています。その一つは、「遠敷地区は、考え方が柔軟であり、まとまり

がある。」ということです。 

 今後もこのよさを生かし、地区の未来を見据えつつ、みんなで知恵を出し合い、さらに住みよい遠敷

地区・活力ある遠敷地区をめざしてまちづくりを進めてまいりましょう。変わらぬご理解とご協力をい

ただけますようによろしくお願いいたします。 
〈遠敷駐在所より〉 

運転は集中力と思いやり 

夏を前に元気に育つ苔玉を作ってみませんか。 

今回は、カワラナデシコ、ヤブコウジ、イカリソウなどの山野草を使った春らしい寄せ植えの苔玉

です。お気軽にご参加下さい。 

日時：令和5年5月27日（土）10時～12時 場所：遠敷コミュニティセンター２階ホール 

講師：岡本諭司 氏（岡本水草ファーム代表）  費用：1200円（材料費） 

定員：先着10名 〆切：5月24日（水）（遠敷コミュニティセンター☎56-1101まで） 

※詳細については各戸配布のチラシをご覧下さい。 

狂犬病予防注射のお知らせ  

以下の日程で、令和 5 年度狂犬病予防注射が実施されます。 

令和 5 年５月 19 日（金） 
14 時 25 分～14 時 35 分 神宮寺仁王門 

14 時 45 分～14 時 55 分 遠敷コミュニティセンター 

15 時 05 分～15 時 20 分 遠敷児童センター 

遠敷まちづくり協議会 令和 5年度総会 

第 5回「苔玉工房」を開催します！ 

令和 5年度各種団体長の紹介 

新年度を迎え、新たに学生・社会人

となった方、転入された方等、小浜で

新たな生活を迎える方々が増える時

期です。暫くは、こうした通いなれな

い道を新たに利用する人達と一緒に

道路を利用することになります。 

地元のドライバーの皆様には、これ

まで以上に『十分な車間距離を保ち、

前方を注視した運転』を徹底して頂

き、もし、前方車両の不意な斜線変更

や急な減速等があった場合でも、追突

等を避けられる『ゆとりをもった運

転』をお願いします。 

このたび、前任の赤坂会長の後任として、令和 5 年度当会の会長を務めさせて

いただきます遠敷九・十丁目区の小坂俊夫です。責任の重さに身の引き締まる思い

です。誠心誠意努めさせていただく所存です。どうぞよろしくお願いいたします。 

  

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

〈発行〉遠敷コミュニティセンター  

〒917-0241 小浜市遠敷71-8 

電話／FAX 0770－56－1101 

メール ph-onyu@city.obama.lg.jp 

遠敷地区の人口・世帯数 令和5年3月31日現在 

男 1,531人（－ 2）  女    1,543人（－ 1） 

計 3,074人（－ 3） 世帯数 1,312軒（＋12） 

※（ ）は前月比 

主な行事予定 

5月14日（日） 釜炒り茶づくり 

5月17日（水） 地区民大縄跳び大会 

5月19日（金） 狂犬病予防注射 

5月20日（土） さつき休み 

5月21日（日） さつき休み（子供神輿） 

5月24日（水） 区長会 

5月27日（土） 苔玉工房 

5月27日（土） 水防訓練 

5月28日（日） 地区対抗ソフトボール大会 

 

遠敷まちづくり協議会 

会長 小坂 俊夫 

令和５年4月21日、遠敷まちづくり協議会の総会が開催されました。 

初めに令和4年度の事業報告・決算報告が行われました。 

次に、役員の改選が行われ、新会長に小坂俊夫氏（9・10丁目区）、

副会長に、山本芳弘氏（金屋区）、嶋口彰氏（5丁目区）、成瀬善彦氏

（国分区）が選任されました。 

令和5年度の新たな事業として、今まで区長会を中心に開催していた

「ふるさとまつり」を発展的に解消し、協議会全体の実行委員会で「遠

敷ふれあいまつり」として若狭の里公園で開催されます。 

また、教育関係部会では、美郷小学校5年生の希望者を対象に「鯖街

道踏破体験」に取り組むことになりました。 

この他、各部会でも、過去３年間コロナ禍で出来なかった行事等も開

催形式を変えながらも概ね従来どおり実施していくことになり、令和5

年度の予算が了承されました。最後に規約の一部が改正され、全ての議

案が成立しました。 

遠敷地区のみなさまへ 

5 月の休館日 
1 日（月）     

3 日（水・祝日） 

4 日（木・祝日）     

5 日（金・祝日） 

8 日（月） 

15日（月） 

21日（第3日曜日） 

22日（月）    

29日（月） 
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１．ママストアーや郵便局があ

り、東小浜駅にもバス停にも近

く、生活に便利な５丁目です。

立地の良さで５年前に引越して

きました。区民の皆様も仲が良

く、声掛け・助け合いのある地

区です。 

検見坂区 岡本 光洋 区長 

１．ふるさと茶屋清右

ェ門を中心に、旧丹後

街道のまち並保存に取

り組んでいる地区で

す。あまり知られてい

ませんが、小さな里山

『はたけじ』の登山口

があります。登りやす

くてオススメです。 

 

①令和５年3 月17 日、遠敷地区子どもを交通事故から守る会第１回委員会（総会）を開催。新年度の役員に次

の方が就任されました。（敬称略、以下同）  

・会 長 水尻秀信（竜前区） ・副会長 下内良政（市場区）、堂本さおり（中の宮区） 

・会 計 寺本良秀（神宮寺区）・庶 務 寺本昭宏（国分区） 

②令和５年4 月7 日、遠敷地区子ども会第１回役員会（総会）を開催。新年度の役員に次の方が就任されました。  

・会 長 武部将士（中の宮区） ・副会長 松岡正佳（市場区） ・会 計 赤崎行洋（9・10 丁目区） 

③令和５年4 月13 日、遠敷地区スポーツ協会の総会を開催。三役に次の方が再任されました。 

・会 長 成瀬善彦（国分区） ・副会長 嶋口 彰（5 丁目区）、清水泰之（竜前区） 

・理事長 宮崎武士（3・4 丁目区） ・副理事長 下前巳代治（中村区） 

④令和５年4 月14 日、遠敷ふるさとづくりの会の総会を開催。新役員に次の方が就任されました。  

・会 長 嶋口 彰（5 丁目区） ・副会長 大同博司（9・10 丁目区）、鈴木春恵（9・10 丁目区）  

  

区長さん 紹介シリーズ ～第 1回～ 
令和５年度の区長さんを３回に分けてご紹介します。区長さんに以下２つの質問に答えていただきました。 

①区のよい所（場所、建物、アピール）などを書いて下さい。 ②趣味、特技は何ですか。  （順不同） 

池田区 武田 雅己 区長 

1・2 丁目区 川口 勇希 区長 3・4 丁目区 橋詰 直幸 区長 

遠敷まちづくり協議会 会長退任のご挨拶 

  

 

 

 

 

 

5 丁目区 髙島 繁樹 区長 市場区 清水 孝好 区長 

遠敷まちづくり協議会 会長退任のご挨拶 赤坂登紀雄 遠敷まちづくり協議会 会長退任のご挨拶 

  

 

 

 

 

 

カメラ・トピックス （遠敷地区の動きを写真で紹介します） 

  

 

 

 

 

 

 

１．遠敷第４公園は、遊具はありませんが広く、子供

達が走りまわり、遊べる場所です。また冬になるとお

山の部分に雪が積もるとソリ遊びもできます。 

２．特技は百人一首。趣味はコロナの間は携帯ゲーム

をしていましたが、今後は子供と色々出掛けたいです。 

２．趣味は読書やゲームを楽しんでいます。歴史小説からラ

イトノベルまで乱読です。最近はゲームも小説もスマホやタ

ブレットで楽しめるので、置場所に困らないため助かってい

ます。 

 

２．ランニング、登山、スノーボード、スキューバダイビン

グ、ＡＩ・ＮＦＴなど先端技術の学習。 

 

１．地域事業に協力的。遠敷川土手より見れる景色。 

２．スポーツ（ウォーキング、スノーボード等）。音楽、

映画鑑賞、サウナ。 

２．ランニング（陸上競技が好きで、県外へ観戦しに行くこ

ともある） 

家庭菜園（２年前にコロナの影響でやってみたらはまりま

した。作った野菜でぬか漬けやたくあんも作ってます。） 

１．立派な社が

有ります。 

住みやすい所

です。 

２．仕事一すじ

です。 

１．検見坂にはすぐに登

れて景色のいい検見坂

公園があり、春にはたく

さんの桜が咲くとても

いい場所なので、登った

ことのない人は一度登

ってみて下さい。 

①

① 

② 

③ ④

ン

④ 

 

地区のみなさま方には、遠敷まちづくり協議会の様々な事業におきまして                

多大なご協力を賜りましたこと厚く御礼申し上げます。 

遠敷地区をみんなで盛り上げようと、区長会をはじめ各種団体が一緒になり結成しました遠敷まちづくり協議

会は今年で９年目を迎えます。当初は敬老会・地区体育祭・天の川夏まつり・ふるさとまつりの４大事業をまち

づくり協議会みんなで盛り上げることとしそれぞれの事業を実施してきました。その後、鯖街道の日本遺産認定、

北陸新幹線小浜京都ルート発表など、遠敷地区としてこのことをうまく利用したまちづくりが必要だと協議して

いました、ここ３年は新型コロナのため多数の方に参加していただく事業の実施はできませんでしたが、昨年の

１１月に若狭の里公園で久々のイベント「若狭の里公園ふれあい祭」を開催したところ多数の参加で大変盛り上

がりました。これまで協議会をやってきた者として、こうした取り組みができてこそまちづくり協議会の存在意

義があるのだろうと再認識した次第です。今年度はコロナ感染も少し落ち着き、鯖街道の取り組みや北陸新幹線

の小浜駅を見据えた取り組み、そして毎年の行事を新しい役員のもと遠敷まちづくり協議会全員で盛大に開催さ

れることを期待しています。 

最後になりますが、これまで協議会の活動を支えていただいた皆様に厚く感謝申し上げます。また事務局とし

て協議会を縁の下から支えていただきました公民館(現在はコミュニティセンター)のみなさんにもお礼申し上げ

ます。皆さん、本当にありがとうございました。                    

国分区 赤坂 登紀雄              


